

Fallecimiento del religioso británico Paul McAuley en Iquitos



Conferencia Episcopal Peruana lamenta fallecimiento del religioso británico Paul McAuley en Iquitos

El Hermano **Paul McAuley**, presidente de la Red Ambiental Loreтана y asesor de la Organización de Estudiantes de la Amazonía Peruana, fue un conocido defensor del medio ambiente, identificado plenamente con la realidad de la Región Loreتا y la problemática de los Pueblos Indígenas.

Nació en Portsmouth, Inglaterra, el 29 de octubre de 1947. Filósofo y matemático con maestría en teología, se trasladó al Perú en 1995 y se internó en Zapallal, distrito de Puente Piedra, Lima, donde fundó el colegio Fe y Alegría N° 43, en un sector de asentamientos humanos. Posteriormente, trabajó en Moyobamba y San José de Amazonas.

En los últimos 19 años, el Hermano Paul McAuley vivió en Iquitos (Loreتا). Allí desempeñó la labor de asesor en la radio La Voz de la Selva, del Instituto Superior Pedagógico Público Loreتا, a cargo de los Hermanos de La Salle. Participó de diversos proyectos de desarrollo en los pueblos ribereños del Amazonas y del Huallaga (San Martín). Asimismo, dedicó sus esfuerzos a conseguir más fondos para que los estudiantes indígenas que llegaban a Iquitos a estudiar no desertaran por motivos económicos.

La Conferencia Episcopal Peruana expresa sus condolencias al Hermano Visitador, Jorge Aguilar, superior de la congregación en el Perú y a todos los Hermanos de la Salle.

La Conferencia Episcopal Peruana invoca a las autoridades a esclarecer los hechos y hallar a los responsables de este suceso.

Conferencia Episcopal Peruana. Oficina de Prensa. 2 de marzo de 2019.

Fuente: <http://www.ceas.org.pe>